

## Tingkatkan Kedisiplinan di Awal Tahun, Ka.Rutan Blora Pimpin Apel Pagi

Dheny Window - [BLORA.GOBLOG.CO.ID](http://BLORA.GOBLOG.CO.ID)

Jan 2, 2024 - 10:07



Blora - Menyambut Tahun 2024 dengan penuh kesiapan dan merencanakan langkah-langkah perbaikan, Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah melaksanakan apel pagi rutin. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan (Ka.Rutan) Blora, Budi Hardiono, yang

memberikan arahan terkait strategi menghadapi Tahun 2024 dan persiapan menghadapi tahun politik. Selasa (02/01/2024)

Pelaksanaan apel pagi merupakan kegiatan rutin Pegawai Rutan Blora, bertujuan untuk mendengar arahan dan informasi dari pimpinan. Selain itu, apel pagi juga menjadi forum bagi pegawai untuk memberikan masukan perubahan kepada pimpinan, melatih kedisiplinan, dan meningkatkan tanggung jawab sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN) agar lebih mengetahui informasi perkembangan situasi terkini.

Apel pagi kali ini menjadi spesial karena bersamaan dengan awal Tahun 2024, sebuah tantangan baru bagi petugas di Rutan Blora untuk tetap menjaga konsistensi dan integritas dalam melaksanakan tugas kedinasan serta pelayanan kepada masyarakat umum dan warga binaan di Rutan Blora.

Ka.Rutan Blora, Budi Hardiono, yang memimpin apel pagi ini, memberikan semangat baru dan mengingatkan para petugas Rutan Blora untuk lebih cepat dan tanggap dalam melaksanakan setiap tugas yang diamanatkan oleh pimpinan pusat, agar tugas yang diemban tidak terbengkalai.



Budi juga menekankan target besar untuk tahun ini, yaitu segera mendapatkan predikat sebagai salah satu Unit Pelaksana Teknis (UPT) yang masuk dalam Wilayah Bebas Korupsi (WBK). Beliau menghimbau untuk segera membentuk Tim Pokja Rutan Blora guna mempersiapkan diri menghadapi RKT Tri Wulan pertama dan seterusnya.

Dalam penutupan sambutan, Budi mengingatkan agar segera berkoordinasi dengan Polres Blora dan Kejaksaan Blora terkait pendaftaran tahanan baru. Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi adanya tahanan yang belum terdaftar sebagai pemilih, karena hak ini merupakan salah satu hak yang dimiliki oleh Warga Binaan.

"Saya mengucapkan selamat tahun baru. Saya harapkan tidak hanya tahun yang baru, tetapi semangatnya juga harus baru, karena tantangan semakin besar,

tugas dari pimpinan juga semakin banyak. Harapannya agar dilaksanakan dengan cepat dan tepat, karena tugas baru sudah menanti, termasuk target besar untuk menjadi WBK. Tolong segera dibentuk tim Pokja agar Tri Wulan pertama sudah siap," arahan Budi mengenai awal tahun dan target WBK.

"Dan pada tahun 2024 ini, adalah tahun politik, semua warga binaan yang memiliki hak pilih harus mendapatkan haknya. Oleh karena itu, koordinasi dengan Polres dan Kejaksaan perihal pendaftaran tahanan baru harus segera diselesaikan, paling lambat 14 Januari 2024, agar mereka dapat terdaftar di KPU," tutup Budi.